

ECHALLENS

Initiez-vous au pilotage et à la maîtrise d'un cerf-volant



Marc Johannot pratique le cerf-volant, pour le plaisir, depuis sa jeunesse. Il fera découvrir sa passion le 1^{er} mai prochain à Echallens.

Marc Johannot et François Kopp organiseront un atelier ouvert à toutes et tous mercredi prochain de 14h à 18h à Echallens.

«Le cerf-volant, c'est une activité en plein air accessible à toutes et tous, bon marché, écologique et qui peut même être technique». Voilà plus de quarante ans que Marc Johannot joue avec le vent pour le plaisir. Et mercredi prochain, 1^{er} mai, il partagera sa passion avec qui le souhaite en compagnie de François Kopp, un Neuchâtelois qui construit ses propres cerfs-volants du côté de Chez-le-Bart.

«L'idée de base était de proposer une animation pour les jeunes du CARé (ndl: Centre d'Animation et de Rencontre d'Echallens). Mais nous nous sommes très vite dit qu'il serait possible d'ouvrir cette initiation à toute personne intéressée», explique celui qui a récemment pris la présidence du nouveau Système d'Echange Local (SEL) du Gros-de-Vaud (L'Echo du Gros-de-Vaud du 1^{er} mars 2024).

Pas d'échanges à prévoir toutefois mercredi, puisque du matériel sera mis à disposition en échange d'une petite participation de

5 francs. Il y aura des cerfs-volants monofil, à deux et quatre lignes, et même une voile de traction, comme en utilisent par exemple les kitesurfer. «Dès deux lignes apparaît la notion de pilotage, explique Marc Johannot. On peut réaliser des figures acrobatiques et même des ballets coordonnés si on est plusieurs pilotes.» Un art qui requiert une double maîtrise: celle du cerf-volant lui-même et celle d'un élément qui ne se voit pas: le vent. «C'est ce qui fait tout l'intérêt de ce sport», précise le passionné.

A noter encore que les personnes possédant un cerf-volant peuvent bien évidemment venir avec leur propre matériel. Quant à celles qui voudraient s'équiper suite à cette initiation, sachez que les tarifs pour un cerf-volant de qualité démarrent autour de 200 francs. «Et le matériel pour le réparer en cas de crash n'est pas très coûteux», précise encore Marc Johannot.

SMR

Initiation au pilotage de cerf-volant, mercredi 1^{er} mai dès 14h au parking du Restaurant des Trois-Sapins à Echallens. 5 francs par personne. Pour tout renseignement, notamment en cas de doute sur la météo: 078 956 05 91.